

Der Freundeskreis Popkultur ist eine ehrenamtliche Initiative zur Förderung populärer Kultur im ländlichen Raum. Ziel ist eine Verbesserung der Lebensqualität durch das erreichbare Erlebnis populärer Kultur für Kinder, Jugendliche und Erwachsene in ihrem Lebensumfeld.

In ländlich geprägten Regionen wächst die kulturelle Infrastruktur nicht von allein. Es gibt keine Clubs, keine Kinos, keine Theater.

Die Wege zu vorhandenen Kulturangeboten sind weit. Manchmal wird damit Kultur unbezahlbar. Unsere Initiative bringt populäre Kultur in die Region.

Wir machen Projekte der kulturellen Bildung mit Kindern und Jugendlichen begleitet von professionellen Künstler(inne)n.

Wir bieten Newcomern und Profis gleichermaßen eine Bühne, schaffen neue Räume, in denen Kultur passiert und erlebbar wird.

Wir bringen Menschen zusammen, fördern das ehrenamtliche Engagement für Kultur und wecken Kreativität.

Kultur kostet Geld. Ehrenamtliches Engagement allein reicht nicht aus. Darum bitten wir Sie, uns mit einer

KULTUR SPENDE

zu unterstützen. DANKE!

Die **WUNDER-BAR-KONZERTE** bieten populäre Musik unterschiedlicher Genres hautnah.

Das **SALZ-STADT-FESTIVAL** ist das romantische Musik- und Kleinkunstfestival für die ganze Familie.

Die **WUNDERBAR-LOUNGE** gibt Raum für Ehrenamt und kulturelle Themen.

ALLES BÜHNE - ZEIGEN WAS GEHT ist das aktuelle Thema unserer Workshops für Kinder und Jugendliche der Region.



www.wunderbarkonzerte.de

Freundeskreis Popkultur